

WARTA

Beri Kenyamanan, Babinsa Koramil Klaten Utara Sumbangsi Warga Dukuh Klemut

Agung widodo - KLATEN.WARTA.CO.ID

Nov 5, 2024 - 12:29



Beri Kenyamanan, Babinsa Koramil Klaten Utara Sumbangsi Warga Dukuh Klemut

Klaten– Dalam rangka mempererat tali silaturahmi sekaligus untuk mengetahui permasalahan yang ada di lingkungan masyarakat, Babinsa Koramil 24 Klaten Utara, Serka Sugeng Suyono melaksanakan kegiatan Komunikasi Sosial (Komsos) dengan warga binaannya. Kegiatan ini berlangsung di Dukuh Klemut

Desa Jebugan Kecamatan Klaten Utara Kabupaten Klaten. Selasa (5/11/2024)

Komsos yang dilakukan oleh Serka Sugeng Suyono bertujuan untuk mendekatkan diri dengan warga serta membangun hubungan yang lebih harmonis antara TNI dan masyarakat. Kegiatan tersebut juga menjadi sarana bagi Babinsa untuk mendengarkan keluhan dan masukan dari masyarakat terkait permasalahan yang ada di lingkungan sekitar.

Dalam pertemuan tersebut, Bambang, salah satu warga Dukuh Klemut yang disambangi Babinsa, menyampaikan rasa senangnya dapat berbincang dengan Babinsa. Bambang berharap agar komunikasi dan kebersamaan antara warga dengan Babinsa dapat terus terjalin, sehingga permasalahan yang ada dapat diselesaikan dengan cara yang baik dan bijaksana.

“Saya sangat senang bisa bercengkrama dengan Babinsa. Dengan adanya komunikasi seperti ini, kami bisa lebih dekat dan masalah-masalah yang ada di lingkungan bisa dibicarakan dengan baik. Harapannya, semoga situasi di lingkungan kami selalu aman dan nyaman,” ujar Bambang.

Serka Sugeng Suyono juga menyampaikan bahwa kegiatan Komsos ini sangat penting untuk menjaga kekompakan antara TNI dan masyarakat. Selain itu, Babinsa juga bisa langsung mengetahui kondisi sosial di lapangan dan memberikan solusi atau bantuan sesuai dengan kebutuhan masyarakat.

“Kegiatan Komunikasi Sosial (Komsos) ini sangat penting antara TNI dan masyarakat. Dengan rutin berinteraksi langsung, kita bisa lebih memahami kondisi sosial yang ada di lapangan serta mendengar langsung permasalahan yang dihadapi warga,” ungkap Serka Sugeng Suyono.

“Selain itu, melalui Komsos, kami juga dapat memberikan solusi atau bantuan yang sesuai dengan kebutuhan masyarakat. Tujuan utama kami adalah menciptakan hubungan yang harmonis serta memastikan lingkungan tetap aman dan nyaman bagi semua pihak,” tambahnya.

Kegiatan Komsos yang dilakukan Babinsa menjadi bagian dari upaya TNI dalam mendukung program pembangunan dan menjaga ketertiban serta keamanan di masyarakat. Babinsa berharap agar warga dapat terus berpartisipasi aktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan, serta selalu mendukung kegiatan yang dilaksanakan oleh aparat negara.

Melalui komunikasi yang baik antara TNI dan masyarakat, akan tercipta suasana yang kondusif, aman dan nyaman bagi seluruh warga, serta memperkuat kesatuan dan persatuan di tingkat desa. (Red)